

ビジネスコミュニケーションⅠ

アンケート⑧190614

<質問・意見・感想など>

文章から図解→図解から文章
繰り返すことでより分かりやすくなる

論文を書く際に
参考にしたい

図解文章法は、因数分解のよ
うでいい頭の体操になった。

自分の経験を入れて書く
ととてもやりやすかった。

マスターすればレポートを書
くことが容易になると思う。

今日の授業は良く分からなかつ
た。身についたらレポートなど
を楽に作れそうだった。

自分のことにあてはめて幸
福な気持ちになっていたか
を確認することができた。

私たち留学生にとって、一番難しいの
は、どうやって自分の考えを異国の言
葉で他人に伝えることだと思っている。

自分の知識や意見、体験
が入っている文章はリア
リティがあり伝わり易い。

文章上達の本を図解にするのは面白い。要
点だけ浮かび上がってきて分かりやすい。
接続詞（関係詞）が一番必要というのは、
久恒先生の図解が一番表れていると感じた。
接続詞の使い方が良く分かった。

図解力と文章力は殆ど対極の位置にい
ると感じていたが、今回の「図解文章
法」で非常に密接したところにいると
知れた。とても楽しい講義だった。今
後のレポートや発表時、参考にしたい。

図解を通じて文章を作るの
は便利だと思う。論理性を
重視してつなぎ言葉を使う
ことも大事だと思う。中国
語の文章の中にも大事です。

ながらスマホという危険行為
をしている人間が「幸せになり
たい」というのは愚か。文
章力を上げる方法は、文章を
書く以外にもあるんですね。

長い文章でも図で考えればわかりやすくなる
ことが今までの授業で分かった。本当にわか
りやすくなるので全て図にして考えたいです。

図から文章を書くときに図を見
る事でキーワードや大切な部分
が見やすく書きやすかった。

図解から文をおこすこ
とで、書く文字が頭に
浮かびやすくなった。

ある程度書きたいことは書けた。文章→
図は慣れてきた。図→文章の流れも早い
うちにスラスラ書けるようになりたい。

未完成な状態ではあるが
書き進められて良かった。

実践して
いきたい。

スラスラ文が書けた。この方法でレ
ポートを書くのも夢ではないと思った。

文章が書きやすくなり、
スラスラ書け、驚いた。

図解文章法を学んで文章
を書く楽しさを学んだ

逆のことをやるのが難しかつ
た。図の中に自分の経験や考
えをいれるのに苦労した。

「どうしたら幸福になれるか」の図はもの
凄く分かりやすく見入ってしまった。良い
経験になった。文章を書く良さがわかった。

友達に話すように書けば文章は書
ける。「です、ます」調に変えて
やれば簡単に書けるようになる。

ある程度の形式が決まってい
れば書ける。今回の講義はこの足
掛かりになるものとなった。

確かに自分の体験を書
くのは書きやすかった。

接続詞などを使
うことが大切。

図を使うという発想が無
かったので新鮮だった。

今までよりも書きやすく、
まとまった文章を作れた。

図は文章の設
計図になる

文章の書き方を教え
てもらい為になった。

図解から文章にするのは、書
く事、結論が予めまとまっ
ていて書きやすいと感じた。

やりやすかった。内容と経験を
混ぜ合わせた方が、より新鮮な
文になると改めて分かった。

肉付けしやすかった。図解が上手
くできてないと文章も上手く書け
ないと思うので図解を頑張りたい。

自分のテーマや目標にも使
えることが分かった。将来
に近づいたような気がする。

内容が難しいものは、どのよ
うに図に表したらいいか知りたい。

外国語を学んでいる学生が文
章を書く方法がありますか？

問題がおきたとき
に使えると思った。

特別講座の内容の予習
をすることができた。

今までの講義の中で一番頭が疲
れた。納得のいく文章が書けた。

図解をマスターする事ができれ
ば文章をより深く核心的に読み
進めることができると思った。

図解を書いてから結論を出
すようにすれば文章がより
うまくなることが分かった。

図解文章法難しすぎた。描け
るようになったら小論文、レ
ポートが上手くなると思う。

図中の「お金がある」を選び書いた。
自身の知識を簡潔にまとめられ
るだけの力量をつける目標が見えた。

後ろの席の人たちがう
るさく集中できない。

新しい学びができると思う。今
後の生活にプラスになると思う。

接続詞の種類、使われ方を学び表
現のレパトリーを増やしていきたい。

設計図があると文章も
書きやすいと納得した。

「図で考えれば文章が
うまくなる」を読む。